

¿QUÉ ESTÁ SUCEDIENDO EN EL IKEA?

Desde hace unos meses el jefe del Ikea estaba notando algo raro. Todas las mañanas, cuando iban a abrir la tienda, veían muchas zonas desordenadas. Un día las camas sin hacer, otro día faltaba comida... ¡Todo era un misterio!

Un día el jefe decidió revisar las cámaras de seguridad, pero todo estaba tan oscuro, que no se veía nada; solo se oía un ronquido muy fuerte.

A la noche siguiente decidieron quedarse a vigilar, pero no vieron ni escucharon nada y todo estaba bien ordenado, por lo que pensaron que habría sido un trabajador descuidado.

Pasaron unas semanas y de nuevo comenzaron a ver cosas raras, sobre todo que faltaba comida. Entonces el jefe decidió esconderse esa noche para ver qué era lo que estaba pasando.

A las 11 de la noche el jefe escuchó un llanto y decidió ir a mirar y entonces fue cuando descubrió a una familia que vivía allí. El jefe al verlos se quedó asombrado, y les dijo que por qué estaban allí. El padre le dijo que ellos no tenían casa y que sus dos hijos se morían de hambre y la bebé comía mucho y no tenían dinero para alimentarlos.

El jefe al escuchar eso le dio tanta pena que les dijo a los padres si querían trabajar allí y ganar dinero para comprarse una casa y mientras tanto se podrían quedar allí, como lo estaban haciendo hasta ese momento, pero que todas las mañanas tendrían que recoger todo antes de que la tienda abriese.

Cuando pasaron unos meses la familia se pudo comprar una casa y vivir en ella muy felices.

Todo parecía solucionado, pero un día un ladrón robó toda la tienda de Ikea y su caja fuerte. El jefe quedó arruinado y no sabía dónde dormir y encima su hija cumplía cinco años y no le podía comprar nada. Su hija se puso a llorar y él no sabía que hacer. Estaba muy desesperado.

Cuando ya había perdido la esperanza llamó a una casa y era la familia a la que él había ayudado en el Ikea. Ellos no dudaron en ayudarlo, le dieron dinero, una casa, muebles y hasta le dieron un regalo a su hija.

Luego llamaron a la policía, se pusieron a investigar y encontraron al ladrón, era el criminal más malo del mundo. Cuando lo atraparon lo llevaron a la cárcel ¡Se iba a quedar el resto de su vida!

Cuando volvió a la tienda todos sus empleados lo estaban esperando, le dieron un abrazo enorme y se pusieron a poner todos los muebles que habían conseguido recuperar después de encontrar al ladrón.

Volvieron a la tienda, pero antes el jefe pasó por una tienda de mascotas para adoptar un perro para su hija. Le compró camas, juguetes, peines...

Cuando volvió a la tienda y se lo dio a su hija, se quedó muerta al ver al perro. Después se pusieron a jugar y a pasárselo bien todos juntos, bailaron, cantaron...

¡Fue genial!

Raquel 4º A

uní mel

CEIP " Ginés Díaz - San Cristobal "

Raquel Volera Garcia